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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 寒川町美化センター運営委員会  

開催日時 平成３０年８月２０日（月）１３時３０分～１５時３０分  

開催場所 寒川町美化センター  会議室  

出席者名、

欠席者名及

び傍聴者数 

出席者  

【出席委員】楠谷委員  木内委員  西山委員   

【事務局】  畑村環境経済部長  小林環境課長   

飯田廃棄物処理技能員  阿久津主任主事  

欠席者なし 

傍聴者なし 

議 題 
 美化センターの運営状況について 

 

決定事項 

 

 

 

公開又は非

公開の別 

 

公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

会議の概要 

 

１．開会      環境経済部長  

 

２．委嘱状の交付  環境経済部長より今年度就任された  

委員へ委嘱状交付  

 

３．あいさつ    各委員    

 

４．会長及び職務代理の選出について  

 

寒川町美化センター運営委員会規則第４条（会長は委員の

互選、職務代理は会長の指名とする）により会長に楠谷委

員、職務代理に木内委員が指名されました。 
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５．議題  

美化センターの運営状況について  

別添資料に基づき事務局より説明。  

  

質疑  委員   下水道完備が進みし尿は減少する  

と思うが、今後の施設検討につい  

てどう考えているか。  

 

回答  事務局  下水道普及が進めば美化センター  

の存在意義はどうかというところ  

はございます。  

 

質疑  委員   下水道普及率は。  

 

回答  事務局  ９割程度でございます。  

 

質疑  委員   ９割下水道完備されている中で、  

        施設の必要性は。   

 

回答  事務局   下水道普及率が９割といたしまし  

ても、１割は普及されていない現  

状でございます。  

下水道を通すのが困難な地域や仮

設トイレのし尿等が美化センター

に搬入されておりますので、今後

搬入量が減少することは考えられ

ますが、し尿処理施設は今後も必

要となります。  

 

  質疑  委員   今後の施設規模について考えは。  

      

回答  事務局  平成２７年度実施の精密機能検査に  

おいても、今後の処理量減少が推測  

されており、現在の施設規模は必要  

ないということになります。  

          美化センターは無くすことはできな



3 

 

い施設ですが、規模を縮小して考え

る方向になるかと思います。  

      

質疑  委員      経費の算出方法について説明を。 

 

回答  事務局   経費についてですが、総額の 10％ず  

つを寒川町と茅ケ崎市で定額割とし  

て分担、残り 80％を当該年度の処理  

量割合で負担となっております。  

      先程、処理量割合といたしまして、

茅ケ崎市が 8割、寒川町が 2割程度と

ご説明させていただきましたが、負

担金につきましては、定額割の部分

がございますので、割合が処理量割

合と異なるということになります。  

      こちらにつきましては、茅ケ崎市と

協定を締結し対応させていただいて

おります。  

 

質疑  委員     環境美化に対する配慮等は。  

 

回答  事務局  環境美化に対する配慮といたしまし  

て、現在は搬入車にカバーを付ける  

などバキュームカーだとわからない  

ようにしてございます。  

 

質疑  委員   実際に町内をバキュームカーが走行  

しているのか。  

 

回答   事務局   走行してございます。  

 

質疑  委員    現在までに公害等の苦情はあるか。  

 

回答  事務局   公害等の苦情についてでございます  

が、美化センターを原因とするもの 

は稼働以来ございません。  
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質疑  委員    バキュームカーの搬入経路はあるの  

か。  

 

回答  事務局   幹線道路を通るよう指導しておりま  

す。  

    

質疑   委員    搬入量に対する放流量の割合は。  

  

回答   事務局    搬入量の約 1.5倍程度でございま  

す。 

   

  質疑   委員    日量の搬入量は。  

 

  回答   事務局   約 32㎘でございます。  

 

  質疑   委員    放流水の日量は。 

また、どこに流すのか。  

   

回答   事務局   約 50㎘でございまして、下水道  

放流しております。  

   

  質疑  委員     下水道がない時代はどう処理して  

いたのか。  

      

回答   事務局    当時は相模川に河川放流しており  

ました。  

      

質疑  委員     し尿を下水道施設へ直接流すこと  

はできないのか。  

      

回答  事務局    現在、研究中の課題でございます。  

しかし、直接流すことはできませ  

んので、仮に美化センターを無く  

しますと、柳島にございます下水  

処理場に処理施設を建設する必要
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があろうかと思います。  

 

事務局    災害時にはし尿処理施設は重要施  

設となります。  

この点につきましては、近隣と協  

定を結び処理ができるよう検討を

進めているところでございます。  

            また、近隣のみではなく、その他

の地域とも検討が必要ではないか

と認識しております。  

 

質疑  委員    運営委員の役割とは何か。  

 

回答  事務局      町といたしましては、美化センタ  

ーを田端地区に建設させていただ  

き、行政の責任をもって運営させ  

ていただいておりますので、今後  

も委員の皆様には監視の目で美化  

センターを見ていただければと思  

います。  

 

会長     それでは、以上で議題美化センタ

ーの運営状況についてはよろしい

ですか。  

 

委員         了承。  

 

議事録承認委員について  

 

  事務局より西山委員へ依頼し了承。  

 

６ . 施設見学  

 

７ . その他  

 

事務局より委員への確認事項。  
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８．閉会    職務代理者  

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

配付資料 

  

別添資料：美化センター運営状況  

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 西 山  百 合 子   （ ３０年 １１月 ５日確定） 

 


